

S
Score!



SALE ALLAN SAINT-MAXIMIN DEL AMÉRICA

ARCHIVOS EPSTEIN

Acusó narco fiestas sexuales en campo de Trump



Nación



Nación

En DIF Saltillo estamos cambiando vidas: Luly

Cuando trabajamos juntos y con amor, cambiamos vidas y construimos un Saltillo más humano

●

STAFF
www.periodicolavoz.com.mx



sitiva en la calidad de vida de las y los salillenses, buscando siempre el cómo sí.

"Seguiremos trabajando porque afuera hay alguien esperándonos y tal vez seamos su única esperanza; así que hay que poner manos a la obra entre sociedad y gobierno para hacer posible lo imposible, porque cuando nos mueve el amor sabemos que siempre somos invencibles", dijo.

A través de diferentes acciones y programas, este organismo, que representa el rostro más humano de las políticas públicas de la administración, ha llegado a todos los rincones de las colonias, barrios y ejidos.

Javier Díaz González, alcalde de Saltillo, destacó que el trabajo de su esposa Luly López y de todo el equipo del DIF ha impactado de una manera muy po-

entrega de resultados de un 2025 lleno de historias que cambiaron la vida de miles de ciudadanos.

"En el DIF Saltillo contamos con muchos programas de apoyo para personas en situación de vulnerabilidad, pero muchas veces estos programas no son conocidos por las personas que más los necesitan. Por eso, desde el inicio de 2025 tuvimos un sueño muy claro: que el DIF saliera a las calles, que caminara las colonias, los barrios y los ejidos, buscando el cómo poder estar cerca de quienes más nos necesitan", dijo.

En este sentido nacieron los Espacios DIF, que

brindan atención médica y psicológica cerca de los hogares de las y los ciudadanos, en 19 Centros Comunitarios; sin embargo, con la visión de tener un consultorio médico y uno de atención psicológica, se logró construir el primer Espacio DIF físicamente en la colonia Tierra y Libertad y, posteriormente, en Satélite Sur; además, están por inaugurarse en las colonias Hidalgo y Urdiñola.

Con este programa se ofrecieron servicios médicos, orientaciones psicológicas y la entrega de medicamentos gratuitos con la colaboración de Farmacias del Ahorro.

LOCAL / PÁG. 2

Preparan presupuesto participativo en 2026

Se llevó a cabo la primera sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de la Contraloría Municipal

STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El alcalde de Javier Díaz González informó que se trabaja

para implementar el programa Participa Saltillo en 2026, en el que se invertirá un porcentaje de lo recaudado por el impuesto predial en obras y proyectos que la misma ciudadanía solicite.

Así lo dio a conocer durante la primera sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de la Contraloría Municipal, donde informó que actualmente se llevan a cabo los 9 proyectos que resultaron ganadores el año anterior.

Con una inversión de 13.8 millones de pesos, se trabaja en la rehabilitación de 6 plazas en los sectores Oriente Extremo, Poniente, Norponiente, Surponiente,

LOCAL / PÁG. 2

Industria automotriz espera repunte en 2026

COPARMEX señala que la desaceleración es transitoria y confía en la recuperación tras la revisión del T-MEC.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- En el ámbito automotriz, el Presidente de la COPARMEX en la Región Sureste, Alfredo López Villarreal, reconoció que ya existe una afectación derivada del freno en la producción de vehículos eléctricos, especialmente en regiones como Saltillo; sin embargo,

aseguró que el panorama debe mejorar en el segundo semestre del presente año.

El empresario afirmó que el avance de los autos eléctricos es irreversible y que la industria continúa desarrollando baterías con mayor autonomía y explicó que el principal reto será el fortalecimiento de la infraestructura para recorridos largos.

Respecto al empleo, López Villarreal destacó que no se prevé una pérdida permanente, sino una transformación gradual. Explicó que, como ha ocurrido en otros momentos, el mercado laboral se reconfigurará conforme cambien los proveedores

y los procesos productivos, manteniéndose aún la producción de vehículos de combustión, aunque en menor escala.

Reconoció que General Motors enfrenta un ajuste importante al pasar de tres turnos a uno solo, pero aclararon que este tipo de reacomodos ya ha ocurrido anteriormente en la industria y añadió que se espera que el resto de las armadoras no enfrente impactos de la misma magnitud.

Pese a una desaceleración temporal en las inversiones y en la generación de empleo, estimó que el ritmo se recuperará una vez concluida la revisión del T-MEC.

Lo que se vive actualmente no es un declive, sino un reacomodo propio del primer semestre del año, y anticipó un periodo de recuperación hacia la segunda mitad de 2026.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

IMPULSA DIF COAHUILA PROYECTOS COMUNITARIOS

Para fortalecer la salud y bienestar social; entregan proyectos del Programa Salud y Bienestar Comunitario